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Top 8 Sachstand Schlehhecke

Der Vorsitzende berichtet, dass er seit 2012 im Amt sei. 
Zu Beginn seiner Amtszeit habe man das Verfahren wieder aufleben lassen. Seit 
dieser Zeit werde er von der Verwaltung hingehalten: Keine Zeit, kein Geld, kein 
Personal! 
Herr Missy erklärt, dass man im Januar in die Behördenbeteiligung gehen wolle. 
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